

Die Junggesellschaft von Adenstedt hatte zum Osterfeuer aufgerufen, und es wurde ein Osterfeuer der Superlative.



Der Osterfeuerberg war mehr als 2 LKW hoch:



Zwei Tage lang wurde kontinuierlich bis in die späten Abendstunden aus dem ganzen Dorf Astwerk zusammengefahren. Hänger-Fahrten im hohen zweistelligen Bereich. Dieses wurde Mithilfe der Adenstedter Landwirte aufgetürmt.

Zum Anzünden des Osterfeuers kamen dann auch zur Belohnung über 1000 Adenstedter, deren Kinder und Freunde zusammen und genossen den diesjährigen lauen Abend, Das Astwerk stellte sich als gut durchrocknet heraus, so daß dieser riesige Berg in der Nacht dann ganz herunterbrannte.

Hier nun einige Eindrücke:

{gallery}2014/junggesellen/osterfeuer{/gallery}